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● 「お元気サン！」～元気な社会づくり

水かおる早良区
“ 心地よい時間 ”の流れるまちづくり

サンズ［ＳＯＮＳ：Sources of New Streams ］

「元気づくり」は日本社会全体の課題です。今、日本

人は会った瞬間「お疲れサン」と言います。まだ、朝で

疲れてもいないのに。なんとスポーツクラブでさえも言

われます。チェックインして鍵とタオルをもらおうとす

ると、「お疲れさまで～す。」「疲れてないから、“ 心地よい ”

疲れを得るためにここに来ているのに、なんで？」とい

つも思っていました。

８６年から海外にでて７年間ほど、日本を出たり入っ

たりしました。９３年末に帰国して一番ショックだった

のは「お疲れサン」の蔓延。私が海外に出る前、８６年

には日本になかった現象です。思い出してください。私

が海外にでる前のバブル前夜は、会った時は「おまえ、

なんばしよっとや？元気しとうや？」で、別れる時は、

「じゃあね。」しかし、それが今は会った時も別れの時も

「お疲れさま。」。これもバブル崩壊が日本社会にもたら

した現象なのでしょうか。

帰国し、自分で事業を始め、スタッフに「『お疲れさま！』

は、わが事務所では使わない。」としたら、どんな結果が

起きたか、解りますか？「挨拶の言葉が消えた！」のです。

それで、別のお別れの言葉を考えてもらいました。幾つか

やってみたのですが、定着まで行きません。また私の店でも、

別れの挨拶は「元気でね！」にしようと指導したが、定着

しません。１人で変えることの難しさを長く経験しています。

ただ、頑固な私は、自分が本当にそうでない時以外は使

わないことは、守り続けています。議員になってある研究

会で、「お元気サン！」を広めようとしている人に会いまし

た。自分でも、使ってみようと努力していますが。１人で

はなかなか勇気が要ります。参加しませんか？「お元気サ

ン！」アメリカ、ケニアでの、「元気？How are you?」が懐

かしい。

元気な福岡市から、元気な日本社会づくり。考え続ける

テーマです。
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市政のことでお困りなこと、ご意見を
お持ちのこと、ありませんか？
次の時間と場所でご相談を承っていま

す。どんなことでも、何人でも玉井と話
にお越しください。

第一交通■

■川浪病院

■ロッテリア
■ハロー野芥店
野芥四丁目バス停

■時間　16：00 ～ 17：00

■場所　○月・水・金曜日

　　　　　民主・市民クラブ議員控室
　　　　 　（福岡市議会議会棟 11 階）
　　　　　　　　TEL.092-711-4736

　　　　○火・木曜日
　　　　　玉井てるひろ事務所
　　　　　　　　TEL.092-405-3000

　● 市政のこと、何でもご相談ください。 ● 水辺清掃を一緒にしませんか？ ● 野芥のまちづくりを考える    　 ＜地域プロジェクト＞

◎地下鉄「野芥」駅より徒歩約 10 分

◎西鉄「野芥四丁目」バス停すぐ

　野芥校区を流れる油山川の水べの様子（ごみ、汚れ、

動植物など）を定期的に観察、記録、報告していただ

ける「市民科学者」と市民科学者からの報告をもとに

清掃活動をしていただく「おそうじ隊」を募集いたし

ます。

　「市民科学者」と「おそうじ隊」のメンバーが一緒

になって油山川を守り、「水の形」を良くしていくこ

とを目的としています。

　いのちの源である水と親しみ、心地よい「水の形」

を一緒につくり出しませんか？

　参加希望の方は、玉井事務所までご連絡ください。

　　水は、私たちになりわいを、生活を与えてくれます。私たちと生きものの命を生みだしてくれます。

　　水と命、水と私たちのなりわいとの関係が薄れています。それは、今の「水の形」が示しています。

　　「水の形」それは、水に対する私たちの思いやり、感謝の気持ちに関連しています。私たちは、「水」

　を通して「地域の形」をつくり、私たちの「心の形」を清らかなものとしたいと思っています。

　　そのためにまず、水べに関心をお持ちの方々とともに、水べの現状

　を把握し、そして明らかな問題に対しては、仲間とともに水に対する感謝

　の心をもって、 「水べの形」を正していくことを始めます。

 http://www.comenu.com

清らかな水べを保つ油山川上流市民科学者、おそうじ隊を募集しています。

玉井てるひろ

　4月より、玉井てるひろ公式

サイトをリニューアルしました。

　また、新たに水べからのまち

づくりサイトをオープンします。

　ぜひ、ご覧になってください。

毎週日曜日、午前 11 時より
1時間程、油山川（野芥校区）
を清掃しています。
一緒にさわやかな汗をかきま
せんか？
ご参加していただける方は、
事務所までご連絡ください。
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都市高速

野芥ランプ

干隈三差路
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重留新町

野芥

渋滞が予測
されるエリア

■玉井てるひろ公式サイト　　　

　http://www.heartfultime.com

■水べからのまちづくり

　http://www.comenu.com

地下鉄野芥駅

地域交流センター
計画エリア

　4月19日（土）、都市高速に野芥か

ら乗れるようになります。高速道路に

乗ろうと野芥口交差点付近の早良街道

では、一層の渋滞が懸念されます。

　また、野芥での地域交流センター計画

もあり、今後将来を見据えたまちづくり

の必要性があります。

　油山川の「水の形」づくりとあわせて、

近々、市政報告も兼ね、野芥のまちづく

りについて、地域の方々と一緒に考える

場をつくっていきたいと思っています。


